

9 de mayo

Querido José María:

Por fin llegó la noche de insomnio, y me leí los Siete relatos capitales: me parecen EXTRAORDINARIOS. Nada más acabarlos, cayó en mis manos la desgraciada revista o ex revista "Ínsula" y leí la estúpida y pretenciosa reseña de los Relatos.

Se ve que el autor no ha leído más que el primero, y mal, porque no se da cuenta de que termina precisamente como debe terminar.

Me han gustado mucho todos, los que más "La vida cotidiana" y "Los achaques del corazón", que es una auténtica joya. Están magistralmente escritos y en el enfoque me recuerdan, por momentos, algunos de los cuentos o las piezas cortas de teatro de mi padre: pero esto es más "moderno"

Bueno no sigo, porque pierdo el avión. Pero ya ves que el momento llegó, para mi deleite!

¡Muchas gracias!

Y que sigas

Cariñosamente

[Signatura]